Espacio interior

Victoria Lara Pérez Lic. en Letras Hispánicas UAA, 7° semestre

Nací con galaxias en la punta de los dedos, con el poder de decidir si destruyo o creo.

Constelaciones se reflejan en mis pupilas, brillando de cuando en cuando sobre mis mejillas.

Tras mi paso se percibe una efímera estela, tan veloz que si pestañeas no logras verla.

Lo que acaricio se convierte en polvo de estrellas, del que a veces renaces y otras veces te quemas.

Durante un eclipse fueron creados mis labios, sobre los que descansan besos y versos varios.

El infinito echa raíces en mi cabeza, dudosa de si cortarlo o dejarlo que crezca.

Mi existencia seguido entra y sale de órbita, círculos imperfectos en ruta caótica.

Cargo el peso de la gravedad sobre mis hombros, con la que saboreo el cielo y devoro el fondo.

Mi corazón fue reemplazado por la luna, porque todo lo siente y nada lo disimula.

De un lado tengo a Plutón y del otro a febrero, en mis entrañas habita un universo entero.



